



NOTA DE PRENSA

LA EDUSI INGENOVO SUBVENCIONARÁ LA REHABILITACIÓN DEL CASCO HISTÓRICO DE INGENIO

LA ACTUACIÓN, EJECUTADA YA EN SU TOTALIDAD ENTRE LOS AÑOS 2018-2021, CONSISTIÓ EN LA MEJORA DE LA ACCESIBILIDAD E IMAGEN INTEGRAL DEL CASCO

El Ayuntamiento de Ingenio ha incluido el proyecto 'Rehabilitación del Casco Histórico de Ingenio', ejecutado durante los años 2018-2021, en la operación denominada "Itinerario Turístico – Fase 1 y Puesta en valor y protección del patrimonio histórico, artístico y etnográfico: Creación del Nuevo Centro Interpretación de Etnografía y Folclore y Ruta de los Molinos", aprobada en el marco en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado de la Villa de Ingenio, EDUSI INGENOVO, cofinanciada por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) en un 85%, en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020.

Esta actuación tenía como objetivo crear una ruta turística accesible, garantizando la seguridad peatonal y poniendo en valor todos los edificios que se ubican en la zona ya que forman parte del patrimonio histórico y cultural de Canarias.

Cabe recordar que la actuación, ya ejecutada en su totalidad, ha consistido en la mejora de la accesibilidad e imagen integral del casco histórico, concretamente en el primer tramo de la Ruta Turística Accesible e Inteligente del Casco Histórico de Ingenio que se pretende implantar el cual engloba la Plazoleta de San Blas y las calles Arcediano López Cabeza, Chantre Espino Juárez, La Rueda y Sebastiana Espino Sánchez, conectando la plaza de La Candelaria con el Museo del Agua y del Azúcar –incluidos los Molinos de Los López y Los Díaz- hasta la entrada al Parque Néstor Álamo.

La actuación incluye, además de las mejoras de accesibilidad creando un itinerario accesible, la colocación de paneles informativos sobre la ruta y elementos culturales a visitar, cambio de mobiliario urbano, así como aquellas acciones complementarias accesorias y necesarias para la rehabilitación de la ruta para cumplimiento del objetivo de la actuación de mejorar el entorno urbano y poner en valor el patrimonio histórico que se aglutina en dicha área.

En esta operación se ha invertido un total de 782.944,54 euros, siendo subvencionable por los fondos FEDER la cantidad de 379.096,74 euros. Además, dicha actuación ha sido cofinanciada por los Fondos de Desarrollo de Canarias (FDCAN) en un 50%.